
	
	
Bonjour,		

Je	m’appelle	Pierre	Calvès,	j’ai	20	ans	et	je	suis	aujourd’hui	étudiant	en	école	de	commerce	à	Dijon.		
Titulaire	d’un	bac	STMG	option	finance	j’ai	dû	faire	un	choix	d’orientation.	Mais	quoi	faire	?	Un	BTS,	un	IUT,	une	fac	
ou	alors	une	prépa	?	

Soyons	franc,	je	ne	savais	pas	quoi	faire	après	la	terminal,	mon	niveau	en	langue	était	pas	bon,	mon	français	
piquait	les	yeux,	et	mes	notes	en	mathématiques	rendaient	mes	parents	malades.	Cependant	je	suis	passionné	de	
gestion/management	et	d’économie/droit.	
		
Alors	pourquoi	avoir	choisi	une	prépa	?	
En	2	ans	l’on	apprend	à	travailler,	on	est	plus	efficace,	autonome,	organisé	et	combatif.	Mais	le	vrai	plus	de	cette	
prépa	 est	 un	 petit	 effectif	 en	 cours	 (17)	 et	 une	 vraie	 ouverture	 sur	 la	 culture	 (6h/semaine).	 Car	 celle-ci	 est	
malheureusement	absente	au	lycée,	pourtant	si	importante	dans	la	vie	de	tous	les	jours.	
	
Que	se	passe-t-il	en	2	ans	?	
Le	début	de	première	année	se	fait	progressivement	par	l’acquisition	des	bonnes	méthodes	de	travail	et	de	rapides	
révisions	dans	toutes	les	matières	
Les	professeurs	ne	donnent	que	très	peu	de	travail	à	faire	chez	soi.	Cependant	la	charge	de	travail	personnel	est	
très	importante.	C’est	ici,	selon	moi,	la	fracture	entre	le	lycée	et	la	prépa.	Il	faut	travailler	seul.	Mais	sachez	que	les	
professeurs	sont	et	seront	toujours	là	pour	vous	accompagner	(l’avantage	des	petits	effectifs)	et	que	vos	camarades	
de	classe,	qui	deviendront	vos	meilleurs	amis,	sont	eux	aussi	là	pour	vous	aider.	
La	deuxième	année	passe	très	vite	car	elle	se	termine	en	Avril	lorsque	l’on	passe	les	concours	pour	rentrer	dans	une	
école	de	commerce.		
La	charge	de	travail	est	plus	importante	en	deuxième	année	qu’en	première.	Vous	voulez	rigoler	?	On	ne	s’en	rend	
pas	compte	car	tout	ce	fait	progressivement	donc	pas	de	panique.	
	
Il	faut	le	dire,	ce	n’est	pas	une	partie	de	plaisir.	
Vous	allez	avoir	des	hauts	et	des	bas.	C’est	normal,	c’est	humain,	et	ceci	peu	importe	la	formation	que	vous	choisirez.	
Mais	quand	vous	serez	en	bas,	il	faudra	travailler	encore	plus	pour	rattraper	le	retard.	C’est	justement	ça	qui	est	
important.	Vous	vous	rappeler	quand	j’ai	évoqué	que	l’on	apprend	à	devenir	plus	combatif	avec	la	prépa	?	C’est	de	
ça	dont	je	parle.	C’est	dans	ses	moments	là	que	l’on	devient	plus	fort	et	que	l’on	se	construit.	On	devient	plus	grand	
et	meilleur.	On	se	prépare	au	monde	professionnel	finalement.	
	
Mon	avis	sur	la	prépa.	
L’on	ressort	avec	des	valises	sous	les	yeux,	mais	ses	valises	sont	pleines	de	choses	qu’aucune	autre	formation	pourra	
vous	apporter.	
Même	 si	 cette	 formation	 est	 difficile,	 elle	 permet	 d’apprendre	 une	 quantité	 astronomique	 de	 choses,	 tant	
scolairement	que	personnellement.	La	satisfaction	d’être	aujourd’hui	en	école	de	commerce	permet	de	comprendre	
pourquoi	j’ai	choisi	la	prépa.	Je	terminerai	par	une	citation	d’Edith	Piaf	«	non	je	ne	regrette	rien	».	Comme	quoi	6h	
par	semaine	de	culture	générale	ça	forge.	
	
Ah	oui	j’ai	oublié	de	vous	dire.	Je	suis	Dyslexique	et	Dysorthographique.	
	
Kénavo	


